

学校だより



横芝っ子



新年度スタートから約1か月、今週で4月も終わりを迎えます。子供たちは、仮設校舎の生活にもだいぶ慣れてきたようです。1年生は、毎日が新しいことの連続の日々、どんどんできることが増えていっています。来週からは5月、ゴールデンウィークも間近です。引き続き、体調管理に留意しながら、元気に生活していただきたいと思います。

「授業参観・学級懇談会」ありがとうございました！

先週金曜日(21日)は、たくさんの保護者の皆様方に授業参観・学級懇談会にお越しいただきました。この場を借りて、お礼を申し上げます。ありがとうございました。授業での子供たちの様子や懇談会での話はいかがでしたでしょうか？私たち教職員は、これからも子供たちの学力や体力、生きる力を向上させるべく、全力を尽くしていく所存です。ぜひ、今後とも本校の教育活動に対しまして、厚いご支援とご協力をお願いいたします。

写真で授業の様子を少しだけ振り返りたいと思います。



↑3年生:算数の授業(真剣です！)



↑2年生:「ふきのとう」の音読発表



↑6年生:道徳で行動を振り返る



1年生歓迎集会 ～全校児童で楽しみました～

一昨日(24日)、1年生歓迎集会を行いました。この行事もコロナ禍になってからは、全校で行うことができなかつた行事の一つです。今回、4年ぶりに全校児童で1年生と交流することができました。

1年生が入場した後、まずは代表児童から「歓迎のことば」を送りました。次に、在校生から「歓迎の歌」をプレゼント。そのお返しに、1年生は覚えてたの「校歌」を元気よく

歌ってくれました。最後に、お楽しみの全校児童でのゲームタイムです。3つのゲームを行いました。

- ①横芝小学校のことや先生方のことを問題にした「○×クイズ」
- ②自分と違う学年でグループを組む「猛獣狩り」
- ③同じ誕生日で輪になって踊る「お誕生日仲間」

子供たちは、どのゲームもとても楽しそうに行っていました。これまでコロナ禍の中で、なかなかできなかつた学年の垣根を越えた交流を思い切りすることができました。笑顔いっぱいの楽しい歓迎集会になりました。

同じ誕生日で集まって元気にダンス！→



【就学援助制度について】

町教育委員会からのお知らせです。町では、経済的な理由で就学が困難な児童生徒のご家庭(保護者が児童扶養手当受給者や町民税非課税者等)に対して、学用品費などの費用の一部を援助しています。

援助を受けるためには申請が必要です。(所得によっては援助の対象とならない場合があります。)

援助を希望される方は、学校を通じて申請してください。

【学級費について】

昨年度まで各学級で集金していた「学級費(一人100円/月)」は、今年度から集金しないことにいたしました。

なお、テストやドリル等を購入するための「教材費」については、昨年度までと同様に集金いたします。お知り置きください。